

HEF devient premier mécène Grand Donateur de la fondation ILYSE

Le Groupe HEF, leader mondial de l'ingénierie des surfaces implanté à Saint-Étienne, devient le premier mécène Grand Donateur de la fondation ILYSE. Très attaché à la pérennité et la préservation du patrimoine industriel français, le groupe a naturellement choisi de soutenir la Fondation qui fait du maintien et du redéploiement de l'industrie locale une cause d'intérêt général. La signature entre Philippe Maurin Perrier, administrateur du Groupe HEF, et Marc Chassaubéné, président d'Ilyse a eu lieu début juin, en présence de Delphine Gréco, déléguée générale d'Ilyse.

Un rapprochement naturel conforté par une vision commune de l'industrie

Impliqué et ancré dans l'écosystème industriel territorial, HEF s'est rapproché de la fondation ILYSE, séduit tant par son objet que par son mode d'action. Philippe Maurin Perrier, administrateur du Groupe HEF, explique :

« L'attractivité des métiers de l'industrie et la pénurie de main d'œuvre sont des sujets de fond sur lesquels nous travaillons depuis des années. Inévitablement lorsqu'une initiative structurante comme Ilyse voit le jour et se propose d'être en réponse à ces problématiques, il nous semble évident de nous associer. L'approche adoptée par Ilyse, en mettant à disposition des moyens au service de porteurs de projets dont les initiatives sont déjà existantes, nous paraît tout à fait originale et différenciante. »



Marc Chassaubéné, président d'Ilyse complète « Il est précieux d'avoir à nos côtés un acteur économique, tel que le Groupe HEF, qui soit aussi bien intégré à notre écosystème. C'est parce que nous partageons des ambitions communes de redéploiement de l'industrie locale par le biais d'un projet de territoire que des liens peuvent naturellement se tisser. A ce titre, que le Groupe HEF devienne notre premier mécène Grand Donateur est vraiment très symbolique ! ».

En sa qualité de fondation distributive agissant pour le [re]déploiement d'activités industrielles sur nos territoires, Ilyse porte des propositions d'appels à projets qui visent à **accélérer la médiation industrielle entre habitants et industriels.**

Sur la base de cette vision partagée, les points de convergence entre le Groupe HEF et la fondation ILYSE sont légion. Plus singulièrement, sur le nécessaire besoin de **faire [re]découvrir l'industrie et les activités de production locale aux habitants ; loin des préjugés ou des idées préconçues** qui impactent négativement l'emploi et de possibles vocations, ainsi que la bonne compréhension de ce qu'est l'industrie.

Ensuite, sur le besoin de **s'adresser prioritairement à certaines populations cibles comme les jeunes, leurs familles ou encore leurs professeurs.** Et ce, dans le but de les sensibiliser au cours de leur parcours académique, à un projet d'orientation ou de formations spécialisées liés à l'industrie.



Philippe Maurin Perrier, administrateur du Groupe HEF et Marc Chassaubéné, Président de la fondation ILYSE.



Marc Chassaubéné et Philippe Maurin Perrier lors de la signature dans les locaux stéphanois de HEF.

Ce consensus autour de valeurs sociales (l'accès pour tous à l'industrie) et des enjeux de la filière (donner à voir l'industrie dans sa pluralité pour engager les habitants) rassemblent la Fondation et le Groupe HEF, convaincus de l'importance à agir en faveur d'une industrie durable et inclusive.

Le mécénat comme preuve d'un engagement fort sur le territoire

Outil reconnu dédié à la revitalisation industrielle de nos territoires, la fondation ILYSE, pour passer à l'échelle et pérenniser son modèle, fait appel au soutien de mécènes privés qui souhaitent agir en faveur de cette cause. L'ambition d'Ilyse est de fédérer autour de sa vision, des partenaires et entreprises mécènes à l'instar du Groupe HEF.

Les fonds publics et privés mutualisés par la Fondation sont mis au bénéfice des projets de médiation sélectionnés lors des appels à projets. **Ils sont publiés à raison d'une proposition par an et alternativement sur les domaines thématiques d'Ilyse :** Formation - Orientation ; Emploi - Reconversion et Culture industrielle. Ils ciblent tour à tour, avec les industriels, les :

- ▶ Jeunes en formation et/ou en orientation
- ▶ Salariés et/ou demandeurs d'emploi
- ▶ Concitoyens et/ou riverains de bassins industriels.

« La force d'Ilyse réside dans sa capacité à fédérer des acteurs extrêmement différents et à donner une vision globale aux personnes accompagnées par nos projets, qu'il s'agisse des jeunes, d'habitants, des personnes en reconversion ou de publics spécifiques comme les femmes. Il n'existe pas une industrie mais des industries. Trop souvent impensées, les opportunités offertes par ces filières sont pourtant multiples et éclectiques » souligne Marc Chassaubéné, président d'Ilyse.

En devenant mécène de la fondation ILYSE, le Groupe HEF intègre le Comité Stratégique de la Fondation qui se réunit deux fois par an et se constitue en jury final de sélection des lauréats des appels à projets.

À propos de

Abritée par la Fondation Innovation et Transitions, reconnue d'utilité publique, la fondation ILYSE - Industrie LYon Saint-Etienne - s'inscrit dans le programme « Territoire d'Innovation France 2030 ». L'action de la Fondation, animée par une logique d'impact amplifié, vise à **soutenir la massification et l'essaimage** de dispositifs de médiation industrielle destinés à [re]tisser un lien de proximité entre les populations et les activités industrielles.

Portée par l'alliance stratégique des métropoles de Lyon et de Saint-Étienne, Ilyse œuvre au nécessaire **redéploiement productif local, durable et inclusif**. Sa gouvernance pluridisciplinaire réunit territoires, acteurs industriels et de la formation autour d'une même vision « **Mieux produire ici & habiter mieux** ».

Contact presse :

Agence plus2sens - 04 37 24 02 58

François-Pierre SALAMAND - fps@plus2sens.com & Matthieu BERBY - matthieu@plus2sens.com

Fondation ILYSE

Delphine GRECO - Déléguée générale - 06 16 85 24 79 - delphine.greco@fondation-fit.org

Nos fondateurs

